



Freiburg, deuxième jour !

publié le 19/03/2019

Aujourd'hui nous avons passé une journée bien remplie dans la Forêt Noire. Nous avons roulé pendant une heure dans de jolis paysages montagneux avant d'atteindre Triberg. Le paysage était enneigé et quelques flocons tombaient, nous avons fait le plein de photos. Puis nous avons visité les cascades de Triberg, elles étaient impressionnantes mais nous avons été déçus de ne pas pouvoir monter au-dessus : le chemin était gelé et donc trop dangereux. Nous nous sommes consolés avec une bonne surprise, en effet notre ticket d'entrée aux cascades nous donnait droit à la visite d'une exposition de maquettes animées qui représentaient des paysages de la Forêt Noire. Nous avons ensuite pu profiter d'un temps libre pendant lequel nous avons pu nous étonner devant les nombreux coucous exposés et faire le plein de souvenirs pour nos familles ou pour nous-mêmes. Ensuite, nous avons gagné Feldberg, une petite station de ski, où nous nous sommes défoulés dans le trampoline parc, affrontés dans des matchs de hockey sur glace et fait peur sur les parcours d'accrobranche. Pour nous remettre de nos émotions, nous avons pu goûter des pâtisseries allemandes telles que la forêt noire dans un café non loin de là. De retour à l'auberge de jeunesse, nous sommes allés manger (encore !). Puis nous nous sommes retrouvés pour la soirée « GP a un incroyable talent ». Nous avons été nombreux à oser monter sur scène pour un show inoubliable (nous avons des vidéos...). Maintenant au lit !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.